

Berita Kematian

SUSTER MARIA BEATRIX

ND 5068

Deonille BAUMSTARK

Provinsi Maria Regina, Coesfeld, Jerman

Tanggal dan Tempat Lahir:	30 Agustus 1930	Malcoci /Rumania
Tanggal dan Tempat Profesi:	01 Agustus 1961	Mülhausen
Tanggal dan Tempat Meninggal:	06 Maret 2024	House Salus, Mülhausen
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	11 Maret 2024	Makam Biara, Mülhausen



“Sesungguhnya segala sesuatu yang kamu lakukan untuk salah seorang dari saudara-Ku yang paling hina ini, kamu telah melakukannya untuk Aku.” Mt 25:40

Deonille adalah anak pertama dari 4 bersaudara yang lahir dari pasangan Johannes dan Filomina Baumstark. Suster Maria Beatrix menjelaskan bahwa nenek moyangnya beremigrasi ke Rumania untuk membangun kehidupan baru.

Pertama, Deonille bersekolah di sekolah dasar dan menengah setempat. Karena pergolakan perang, pemerintah Jerman saat itu memerintahkan mereka "untuk pulang ke Jerman". Sebuah pengembaraan yang berlangsung selama 7 tahun, di mana keluarga tersebut ditempatkan di berbagai kamp termasuk di Jerman, Sudetenland, Polandia, dan Ukraina. Di sana, Deonille bersekolah seadanya jika memungkinkan. Selama tahun-tahun itu, keluarga tersebut berkali-kali terancam oleh serangan udara dan bom.

Sang ayah terpisah dari keluarga. Dia berada di kamp kerja paksa yang berbeda dan bahkan menghabiskan waktu selama empat bulan di kamp konsentrasi Flossenbürg. Setelah itu, keluarga tersebut membangun rumah baru di Hüls dekat Krefeld di Lower Rhine. Kekuatan untuk menjalani masa sulit itu dan keberanian untuk memulai hidup baru didukung oleh iman yang mendalam yang dimiliki oleh keluarga ini. Setelah menyelesaikan sekolah dasar dan menengah, Deonille dilatih sebagai penjahit, yang ia selesaikan dengan ujian master. Selama waktu itu, ia pertama kali bertemu dengan Suster-suster Notre Dame. Beberapa waktu kemudian, ia bergabung dengan mereka di Mülhausen pada tahun 1958. Setelah masa novisiat, Suster Maria Beatrix dilatih sebagai pendidik dan kemudian ia berkarya di berbagai rumah dan sekolah asrama di provinsi Mülhausen saat itu, misalnya di Kempen, Wachtendonk, dan Ratingen.

Selain pelayanan ini, Sr. M. Beatrix membaktikan dirinya dengan penuh cinta dan antusiasme untuk membantu transportasi ke Polandia dan Rumania dan bahkan menemani beberapa transportasi ini dengan seorang suster pendamping. Sr. M. Beatrix tetap menjalin kontak dengan orang-orang di tanah kelahirannya sampai ia berusia lanjut. Pada tahun 1993, ia dianugerahi Order of Merit dari Republik Federal Jerman untuk karya hidupnya.

Setelah meninggalkan karya di panti jompo dan sekolah asrama, Suster M. Beatrix pergi ke Grefrath pada tahun 1997 untuk memberikan kursus menjahit dan melayani di paroki. Pada tahun 2002, ia pindah ke pusat provinsi di Mülhausen, di mana ia bekerja di ruang jahit. Pada tahun 2013, ia pindah ke Haus Salus. Kondisi kesehatannya yang sudah sakit selama bertahun-tahun memburuk di usia tua dan menyebabkan banyak kesulitan baginya. Dia harus dirawat di rumah sakit berulang kali. Dia semakin mengurung diri di kamarnya. Sepanjang hidupnya, Suster Maria Beatrix tetap berhubungan dekat dengan keluarganya dan berbagi suka dan duka dengan mereka. Dia juga tetap berhubungan dekat dengan banyak alumni asramanya dan beberapa guru dari Ratingen. Selama minggu-minggu terakhir ini, kondisinya memburuk sehingga ia sepenuhnya bergantung pada bantuan dan perawatan.

Sekitar tengah hari pada tanggal 6 Maret, Tuhan membawanya pulang ke rumah ke dalam kebahagiaan di sisi-Nya.